



## ***À la chasse... aux sangliers***

Ils n'en ont pas vu mais ils ont suivi leurs traces et découvert des indices de leur passage. Les élèves de CE2 et CM1 de l'école du Parc se sont rendus dans la forêt de la Neuville-en-Hez pour découvrir la flore et la faune. Emmenés par quatre jeunes de BTA du lycée

agricole d'Abbeville, ils sont partis à la chasse aux sangliers. « *Ils ont trouvé des poils de sangliers* », raconte Sabine Buvry, leur professeur. À défaut d'en voir de vrai, ils ont découvert leur endroit de vie avant de répondre à un questionnaire préparé par les jeunes du BTA. Leur intervention entre dans le cadre de leur examen.